
「第7回̲くしラボと⾏く︕北⼤通まち歩きイベント」アンケート調査̲回答

回答
番号

Q1．本日のまち歩きイベントについて、感想をお聞かせください。 Q2．本日まち歩きをしてみて、気に⼊ったお店やもう⼀度来て
みたいお店があれば教えてください。

1 知らなかったお店や街を⾒れて良かった。 MOO

2 とても楽しく街を歩くことができました。 カフェ・ロッソ

3
初めてこのイベントに参加したのですが、イベント運営の方々がフレンドリー
だったので、都合が合えばまた参加したいなと思いました。

jiri

4
あっという間の時間でした。
釧路の街も⼤きくは変わってないけど、⼩さな変化を⾒つけれました。

jiri、ちゃーりー

5
同年代と街を歩くことがなかったのでとても楽しいし、⾏ったことないお店にも
⾏けたのでとても良い機会でした。

ちゃーりにはじめて⾏って、猫がいてとても可愛かったです。
たまごサンドが美味しい教えていただいたので、また⾏きたいで
す。

6 凄く楽しかったし、ためになりました。 なつかし館・駅前店



回答
番号

1

2

3

4

5

6

「第7回̲くしラボと⾏く︕北⼤通まち歩きイベント」アンケート調査̲回答

Q3．本日まち歩きをしてみて、現状のまちなか（北⼤通や釧路駅
周辺）で不⾜していると感じたことがあれば教えてください。

Q4．将来のまちなかに賑わいをもたらすために
必要だと思うモノや機能 等があれば教えてくださ
い。

Q5．本日のようなイベント
が継続して実施されること
は、まちなかのイメージ
アップにつながると思いま
すか︖

空き家や空きビルが、多い。 お店を増やして欲しい。 思う

若者向けの施設。 思う

カフェの場所を知らない⼈が多い。（発信⼒が⾜りないと感じ
た）

イベントを周囲に知らせる⼒。 思う

歩く⼈が少ない、魅⼒が隠れている。
駅前の施設がほとんどやっているかわからない、
廃墟化していて歩きにくい。

思う

風をしのげる場所が欲しいと思いました。 日中や放課後とかに使えるたまり場。 思う

活気が不⾜している。 思う



回答
番号

1

2

3

4

5

6

「第7回̲くしラボと⾏く︕北⼤通まち歩きイベント」アンケート調査̲回答

Q6．このような取組が継続
して実施されることは、ま
ちなかのイメージアップに
つながると思いますか︖

Q7．今後、くしラボにやって
ほしいイベント等があれば教え
てください。

思う もっと回数を増やして欲しい。

思う

やや思う

思う まち歩きマップの作成。

思う
⾊んな学校を交えた交流会とか
あったら
とても興味があります︕

思う

釧路市では令和6年10⽉27日（日曜日）に、現状のまちなかにある資源（公共空間）
を活用して地域の皆さんから愛される場を作ることを目的とした、場づくり社会実験
「まちなか style project」を実施しました。

※当日の様⼦は釧路市ホームページで紹介しています。
https://www.city.kushiro.lg.jp/machi/toshinbu/1008387/1015553.html


